

Actualizado 02 Nov 2022 09:43

Elige tu emisora

DIRECTO

**SESIÓN DE CONTROL** Sigue en directo la sesión de control al Gobierno en el Congreso



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

# Los servicios electrónicos del Ayuntamiento de Alcobendas se conectan al nodo 'eIDAS'

La iniciativa permite conectar los servicios electrónicos públicos de tres administraciones españolas, locales y regionales para habilitar una autenticación transfronteriza



Español

## Identificación europea con eID extranjero

Un proveedor de servicios español ha solicitado que se identifique usando un eID de otro país fuera de España.

Por favor, seleccione el país desde donde se emitió su eID.

No encuentro el país de mi eID  
Si el país que emitió su eID no está disponible consulte más información sobre las notificaciones

- Bélgica
- Alemania
- Bélgica
- Croacia
- Dinamarca
- Eslovaquia
- Estonia
- Italia
- Letonia
- Lituania
- Luxemburgo
- Malta
- Países Bajos
- Portugal
- República Checa
- Suecia

no significa que no esté disponible en el futuro.

Accesibilidad



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló

0 comentarios

**Redacción** [SER Madrid Norte](#) 31/10/2022 - 13:48 h CET

**Alcobendas** • El Ayuntamiento de Alcobendas ya tiene sus servicios electrónicos conectados al modo eIDAS, una iniciativa que forma parte del proyecto eID4Spain20. Con ello, se conecta los servicios electrónicos públicos de tres administraciones españolas, locales y regionales, al nodo 'eIDAS' español, vía Cl@ve 2.0, para habilitar la autenticación transfronteriza cumpliendo con el Reglamento eIDAS.

Este proyecto ha sido coordinado por la Universidad de Valencia, que ha contado también con la participación de los ayuntamientos de Torrent, Alcobendas y la Diputación Provincial de Ourense.



Información digital y Desarrollo económico del Ayuntamiento de Alcobendas, sobre nodos eIDAS. 00:26

Esta acción se destina a ayudar a España a cumplir los requisitos del 'Reglamento eIDAS', así como facilitar el acceso a los servicios públicos electrónicos españoles a todos los ciudadanos y empresas de la Unión Europea que utilicen su DNI electrónico nacional. Por ello, todos los ciudadanos europeos que deseen realizar trámites en los portales electrónicos de las administraciones que han participado, podrán identificarse de manera digital con sus certificados emitidos en sus países de origen. Y dichos portales locales podrán autenticar la identidad de los ciudadanos usando los nodos eIDAS en origen, dando, así, validez local a su identificación personal.

La Agencia Ejecutiva Europea en los ámbitos de Salud y Digital (HaDEA) de la Comisión Europea cofinancia este proyecto a través del programa CEF Telecom



Cadena SER

Directo

**Hoy por Hoy** Àngels Barceló

Mostrar comentarios

Lo más leído

Almeida pide a los madrileños que llamen al servicio de atención ciudadana cuando detecten suciedad en las calles

El lunes

Un detenido en Parla por estafar a empresarios pidiéndoles pagos de facturas atrasadas

El lunes

"¿Has visto un muerto por sobredosis tirado en la calle? ¿A un niño consumiendo crack? Yo, sí": la cruda imagen de la droga en el centro de Madrid

El lunes

1.1M

755K

160K

12K

20K

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [La SER en tu móvil](#) | [Configuración de cookies](#)



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló